

# Les valeurs du S



## 1 Je réponds aux questions :

Où vivent les trois souris ?

Handwriting practice lines for the question "Où vivent les trois souris ?".

Que fait la souris grise quand elle rencontre les autres souris ?

Handwriting practice lines for the question "Que fait la souris grise quand elle rencontre les autres souris ?".

Qui veut changer de couleur ? Pourquoi ?

Handwriting practice lines for the question "Qui veut changer de couleur ? Pourquoi ?".

En quelle couleur les souris se sont-elles teintes ?

Handwriting practice lines for the question "En quelle couleur les souris se sont-elles teintes ?".

A la fin, les souris sont-elles fâchées ?

Handwriting practice lines for the question "A la fin, les souris sont-elles fâchées ?".



## 2 Je recherche dans le texte :

Trouve les mots qui indiquent les qualités de chacune des souris.

La souris grise :

Handwriting practice lines for the question "La souris grise :".

la souris verte :

Handwriting practice lines for the question "la souris verte :".

La souris rousse :

Handwriting practice lines for the question "La souris rousse :".

Trouve le mot qui montre que la souris verte est envieuse.

Handwriting practice lines for the question "Trouve le mot qui montre que la souris verte est envieuse.". An illustration of three mice (red, grey, green) in a hole is visible in the background.



## 3 Je choisis la phrase qui résume le texte :

1. *Les trois souris* explique pourquoi il est important de tous se ressembler.
2. Ce conte nous montre comment trois souris sont devenues amies en acceptant leurs différences.
3. Trois souris sont jalouses les unes des autres et finissent par se ressembler, elles deviennent alors des amies.